



HUYEN DE COMBATES.— Beirut, marzo 9. Cargando sus pertenencias los miembros de una familia libanesa, huyen de los combates que estallaron de nuevo hoy en Beirut, lo cual viene a entorpecer las pláticas de paz próximas a reanudarse. (Unifax II de UPI).

OPEP no Aumentará ni Precio ni Producción

VIENA, marzo 9 (EFE).— La "OPEP" (Organización de Países Exportadores de Petróleo) mantendrá congelados sus niveles actuales de producción y precios, por excluirlos así las circunstancias del mercado mundial de crudo.

El presidente del comité de seguimiento de la "OPEP" y Ministro del Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos, Mana Said Otaiba, al término de una reunión del órgano asesor del grupo, dijo que el comité había recomendado mantener los precios.

Además de Otaiba, participaron en la reunión celebrada hoy en Viena, los Ministros del Petróleo de Argelia, Belkacem Inabia, de Indonesia, Dr. Subroto y de Venezuela, Arturo Hernández Grisanti y, como observador, el titular de Nigeria Tam David West.

Los miembros fijaron el próximo 30 de junio el

precio de producción conjunta de 17.5 millones de barriles diarios y en 29 dólares el precio del barril (159 litros).

Otaiba constató ante la prensa una "consolidación" del mercado en el primer trimestre de este año, como consecuencia de la ligera reactivación económica en los países industriales de Occidente y del

riguroso invierno en Estados Unidos y Japón, que motivaron un incremento de la demanda.

El comité de vigilancia de la "OPEP" volverá a reunirse el 17 de abril en Abau Dabi, antes de la celebración de la próxima conferencia ministerial ordinaria de la organización, prevista para el 10 de julio en Viena, anunció Otaiba.

Se Intensifican los Combates en Beirut

BEIRUT, marzo 9 (UPI).— La lucha entre las facciones libanesas se intensificaba hoy en Beirut, relegando a un segundo plano las reparaciones de última hora para la conferencia nacional de paz en Suiza, que se realizará en tres días.

Los combates, librados

con ametralladoras pesadas, morteros y granadas impulsadas por cohetes, se expandieron de la "línea verde" que separa el sector musulmán del cristiano hacia los suburbios norteños, indicó la policía.

No había informes de ba-

—Favor pase a la página 25.

Investigan Denuncias de Corrupción en la UNESCO

WASHINGTON, 9 marzo (EFE).— Una auditoría del gobierno norteamericano está investigando denuncias de una supuesta corrupción en la sede de la "UNESCO" en París, informa hoy el "Washington Post".

El periódico dice que la "General Accounting Office", encargada de investigar el uso de fondos oficiales, está comprobando si el director general de la "UNESCO", Amidou Mah-tar M'Bow, reclamó miles de dólares en gastos de viajes, ya pagados por otros organismos.

Citando a fuentes del Congreso, el periódico agrega que ésta y otras denuncias de corrupción están siendo estudiadas por

dos comités de la Cámara de Representantes. Un mal manejo de los programas y de personal, así como el abultado presupuesto anual de 200 millones de dólares, fueron algunas de las razones dadas por la administración Reagan en diciembre para abandonar la "UNESCO" a finales de 1984.

En febrero, el presidente del Subcomité de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Representantes, James Scheuer, pidió y consiguió la aprobación del director general de la UNESCO para llevar a cabo la auditoría.

Pero la embajadora norteamericana ante ese organismo, Jean Broward Shevlin Gerard, comentó que "falta por ver si tendremos la cooperación total del director general y si aceptará e implementará las recomendaciones de la auditoría".

Gerard dijo ante el subcomité que el presidente Ronald Reagan reconsideraría la decisión del retiro, "si cambiarían ciertas cosas en la UNESCO".

Una lista de "posibles remedios, según la embajadora, serían, entre otros, las de un presupuesto con cero crecimiento y reducción de los programas de apoyo al desarme y del nuevo orden de información y comunicación.

El comité de once bancos que asesora a la Argentina sobre su enorme deuda externa concluyó ayer una reunión de dos días en Nueva York sin revelar nada de lo tratado ni anunciar ninguna nueva

bursátiles. El comité de once bancos que asesora a la Argentina sobre su enorme deuda externa concluyó ayer una reunión de dos días en Nueva York sin revelar nada de lo tratado ni anunciar ninguna nueva

—Favor pase a la página 21.

Colombianos Eligen a Diputados Mañana

BOGOTÁ, marzo 9 (AP).— Mientras millones de colombianos se preparan para concurrir el domingo a las urnas para elegir los concejales de los municipios y los diputados a las asambleas departamentales, las guerrillas izquierdistas intensificaron

la oleada terrorista colocando bombas e incendiando autobuses en varias ciudades de Colombia, según se informó.

En Bogotá estallaron anoche cinco bombas en diversos lugares, las

—Favor pase a la página 24.

Pérdidas Bancarias si Argentina no Paga

NUEVA YORK, marzo 9 (AP).— Algunos de los bancos norteamericanos más importantes incurrirán en pérdidas sustanciales a fin de este mes y sus acciones probablemente bajarán si no reciben pagos atrasados que le ayuda la Argentina, según opinión de analistas

bursátiles.

El comité de once bancos que asesora a la Argentina sobre su enorme deuda externa concluyó ayer una reunión de dos días en Nueva York sin revelar nada de lo tratado ni anunciar ninguna nueva

—Favor pase a la página 21.

Sandinistas Exterminan a Indios Nicaragüenses

TEGUCIGALPA, marzo 9 (ACAN-EFE).— Las organizaciones indígenas nicaragüenses "Misura" y "Criollos" denunciaron en Tegucigalpa, "una política de exterminio del gobierno sandinista contra los grupos étnicos de la costa atlántica de Nicaragua".

De acuerdo a un comunicado entregado hoy a la prensa y firmado por Adán Artola, responsable de divulgación de los indios nicaragüenses, "el Frente Sandinista agrade con falsas denuncias y amenazas de exterminio a "Misura" y "Criollos", en la Asam-

blea de las Naciones Unidas que se celebra en Ginebra".

El gobierno de Nicaragua envió al conclave un grupo representativo de movimientos blancos y misquitos presidido por Haise! Law para "según "Misura" y "Criollos" intentar dominar a las organizaciones internacionales, "tal como lo hace con los organismos de derechos humanos en Nicaragua".

"Misura" y "Criollos" dicen que la comisión sandinista se alió con "indios

comunistas norteamericanos en el seno de la asamblea de la "ONU", "instrumentalizándolos para saciar las ambiciones expansionistas de los marxistas-leninistas que sólo están sembrando el terror en Latinoamérica".

Los indios nicaragüenses llaman a todas las organizaciones indígenas de Norteamérica a "que unamos nuestros esfuerzos y luchemos unidos por nuestras verdaderas reivindicaciones y no servir de voceros al comunismo internacional".

Vesco Dirige Red Cubana de Contrabando

BROWNSVILLE, Estados Unidos, marzo 9 (UPI).— Un jurado investigador federal investiga las sospechas que pesan sobre el fugitivo financiero Robert Vesco, de dirigir una red de contrabando que trató de hacer llegar tecnología norteamericana a Cuba, dijo hoy un agente de aduana.

Ed Allison, actuando como agente a cargo de la aduana en Brownsville, Texas, dijo que el jurado está acumulando evidencias que vinculan a Vesco con un intento infructuoso de hacer pasar de contrabando equipos para el procesamiento de caña de azúcar a Cuba a través de Valley, Rio Grande.

Vesco huyó de Estados Unidos —Favor pase a la página 19.

E.U. no Planea Base Militar en Honduras

TEGUCIGALPA, 9 marzo (ACAN-EFE).— El subsecretario de defensa de Estados Unidos, William Taft, declaró hoy en esta capital que su país no tiene planes para establecer una base militar en Honduras.

"Hasta ahora sólo hemos ayudado a las fuerzas armadas hondureñas a construir y mejorar sus propias instalaciones mili-

tares y que son para uso defensivo", explicó el funcionario norteamericano.

Taft llegó esta tarde a Tegucigalpa en visita oficial de varias horas, durante las cuales sostendrá entrevistas con el Presidente de la República, Roberto Suazo Córdova, el jefe de las fuerzas arma-

—Favor pase a la página 19.

El Salvador:

Guerrilla Insiste en Gobierno Provisional

WASHINGTON, marzo 9 (EFE).— La guerrilla salvadoreña reiteró en Washington que la "única alternativa" para proyectar una solución pacífica para la guerra civil es la formación de un gobierno provisional de amplia participa-

ción popular.

En un contacto con "EFE" se anunció que después de las "elecciones del 25 de marzo" la guerra ingresará en una nueva fase, con una ampliación de las hostilidades y el control mucho más riguroso de los territorios bajo responsabilidad de los rebeldes.

La fuente, que concedió la entrevista a condición de no ser identificada, advirtió que el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), teme un involucramiento

—Favor pase a la página 19.



LLEGA A ESPAÑA.— Madrid, marzo 9. El Primer Ministro francés Pierre Mauroy, es abordado por los periodistas sobre el ametrallamiento de un pesquero español por patrulleros franceses. Derecha, el alcalde de Madrid, Enrique Galván. (Unifax II de UPI).

Disminuye Desempleo en EE.UU.

WASHINGTON, marzo 9 (UPI).— El desempleo disminuyó en Estados Unidos en febrero al 7.3 por ciento, el nivel más bajo desde septiembre de 1981, informó hoy el Departamento del Trabajo.

Las estadísticas muestran una gran disminución del número de desempleados y el continuo incremento de nuevos empleos. La tasa disminuyó con 0.2 del 0 por ciento registrado en enero.

El 7.8 de febrero es el porcentaje más bajo desde septiembre de 1981, cuando el desempleo llegó al 7.6 por ciento, y es un índice de la recuperación económica.

—Favor pase a la página 23.